



VALÈNCIA, DOMINGO 16 DE MAYO DE 2021

Campillo: *“los vecinos y vecinas del Cabanyal-Canyamelar ya pueden disfrutar de esta nueva zona verde, que ha sido objeto también de una remodelación urbanística”*

CONCLUYE LA REMODELACIÓN DEL ESPACIO AJARDINADO DE LA PLAZA DE CABALUIG

Ya han finalizado las obras de acondicionamiento y reforma total del jardín de la plaza de Calabuig en el barrio del Cabanyal-Canyamelar, una reforma financiada con cargo a Fondos EDUSI, de la Unión Europea que, tal como ha explicado el vicealcalde y concejal de Ecología Urbana, Sergi Campillo, *“supone un nuevo impulso a los proyectos EDUSI en el barrio, en este caso del área de Ecología Urbana”*.

De hecho, ha añadido el vicealcalde, desde esta misma área *“seguimos trabajando en la reforma de otros jardines importantes para el barrio, como el de la plaza del Doctor Lluch o el de la Font Podrida”*, que poco a poco irán mejorando el aspecto general de la zona y generando nuevos espacios de ocio, de convivencia y de uso ciudadano.

Los trabajos de remodelación de la zona verde, que se han llevado a cabo en las últimas semanas, han consistido en la renovación integral del área de juegos infantiles situada en el centro del jardín, y en la reposición de especies arbóreas y arbustivas en la zona de ajardinamiento perimetral. Se ha cambiado el pavimento de seguridad de la zona de juegos y se han repuesto las especies vegetales. *“Ahora los vecinos y vecinas del Cabanyal-Canyamelar ya pueden disfrutar de esta pequeña área ajardinada en esta plaza, que también ha sido objeto de una remodelación integral y peatonalización por parte de la Concejalía de Urbanismo”*, ha añadido el vicealcalde, Sergi Campillo.

Las obras comenzaron el pasado 26 de abril, y se han prologando a lo largo de cuatro semanas. Se ha actuado sobre una superficie de 440,81 m², con un presupuesto de 21.450,88 € (IVA incluido). La firma Pavasal Empresa Constructora S.A. se ha hecho cargo de las obras. Se trata de un proyecto ejecutado dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado del Barrio Cabanyal-Canyamelar-Cap de França (EDUSI 3C València) cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER en el marco del Programa Operativo plurirregional de España 2014-2020.



UN ESPACIO DE CONVIVENCIA

La obra ha tenido como objeto la mejora del espacio urbano del Jardín de la Plaza de Calabuig. Se perseguía poner en valor esta zona, que es uno de los pocos espacios verdes de su entorno, pero que no tenía capacidad para actuar como espacio de convivencia para los vecinos y vecinas del barrio. Por ello, ha sido una intervención destinada a mejorar su atractivo, en particular para los niños y niñas de la zona. Tal como se subraya en el proyecto de la actuación, *“la actuación ha pretendido, de manera paralela, fomentar la cohesión social de los habitantes del barrio, y prevenir la exclusión social; así como facilitar la integración de niños y niñas con diversidad funcional, utilizando para esta finalidad juegos adaptados”*.





